

Wolfgang Westphal zum dritten Mal Landesmeister

Bereits nach knapp zwei Stunden hatte Hannes Knuth seine Partie gegen Ulli Reyer gewonnen und damit die Entscheidung um den Titel auf einen zweiten reduziert. Wenig später zog Wolfgang Westphal durch einen Sieg gegen Rainer Röhl nach. Nun musste die Wertung entscheiden. Nach Beendigung von 17 der 19 Partien stand um 12.20 Uhr fest. Der neue Landesmeister heißt Wolfgang Westphal (SC Neukloster). Es ist nach 1992 und 1998 bereits sein dritter Erfolg. Herzlichen Glückwunsch!



An den Brettern 3 – 5 gab es keinen Sieger, lediglich Hans-Jürgen Kliewe konnte sich durch einen Erfolg über Martin Graffenberger noch nach vorne schieben und belegte hinter Olaf Teschke Rang 4, Dr. Peter Möller wurde Fünfter.